
VISITA DI MONITORAGGIO ALLA SEDE 
DI +VALLITV 

 
Il giorno 22 marzo 2019 ci siamo recati a Darfo Boario Terme alla sede di Piùvallitv 
per la visita di monitoraggio civico. Ci sono stati mostrati gli uffici, la redazione e lo 
studio di registrazione. 
Inoltre abbiamo avuto la possibilità di parlare con la (direttrice Sara Brizzi), il 
giornalista Francesco Gheza e alcuni tecnici. 
E’ stata una tappa molto importante del nostro percorso durante la quale abbiamo 
potuto osservare, a 8 anni dalla conclusione, la situazione attuale del progetto che 
stiamo monitorando. 
I fondi erano stati utilizzati per il passaggio dall’analogico al digitale. Inizialmente, 
come ci è stato spiegato dalla direttrice, lo switch-off ha portato alcuni problemi. (Le 
televisioni non erano più visibili sullo stesso canale e molti utenti non riuscivano più 
a trovare il canale. Però Piùvalli è riuscita a superare questo problema). 
Osservando i lavori in sede ci siamo resi conto che, come ci era stato spiegato da 
Francesco Gheza in un incontro precedente, nelle piccole televisioni locali il 
montaggio delle trasmissioni richiede molto lavoro; gli strumenti a disposizione 
infatti non sempre sono all’avanguardia, dato che il mondo delle tecnologie è in 
continua evoluzione. Ciononostante si raggiungono risultati di successo. 
Abbiamo apprezzato la grande passione di tutti i dipendenti per il proprio lavoro. 
Infine abbiamo avuto la possibilità di assistere ad una diretta in cui è stato 
intervistato ex-presidente della provincia Pierluigi Mottinelli. 
 


